



Seguridad: juega con fuego el Senado



Por: **José Fonseca**

Como hipótesis de trabajo se sugiere que erran la bancada panista y Ricardo Anaya al suponer que doblaron a la mayoría morenista del Senado al lograr la comparecencia del Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana Omar García Harfuch, antes de votar la Estrategia Nacional de Seguridad.

No ven que hacen el juego a las insidiosas interferencias urdidas por grupos más duros del lopezobradorismo y otros intereses que murmuran que la nueva estrategia de seguridad es inaceptable crítica a la lopezobradorista doctrina de "abrazos, no balazos".

En política son raras las casualidades. De ahí la pregunta en la hipótesis de trabajo, ¿Quién mueve los hilos de la mayoría morenista en el Senado? Como en las novelas de Agatha Christie, ¿A quiénes benefician las interferencias? Conste, son preguntas.

Crimen social, la ofensiva contra la UNAM

Cada día que quien esto escribe ve a las jovencitas y jovencitos que acuden a la Preparatoria 8 de la UNAM se lleva la impresión que esos estudios son la única oportunidad de movilidad social, la movilidad social que en un tiempo fue arma contra la desigualdad.

Luego uno se entera que grupos estudiantiles promueven desórdenes, incitan a paros y a veces paralizan a las Prepas de la UNAM, con grave daño a la educación de los estudiantes.



No es sólo irresponsable el oficialismo al promover desorden en las Prepas de la UNAM, es criminal dañar las oportunidades de movilidad social de los estudiantes. Y todo por alcanzar el cada vez menos disimulado objetivo de “la revolución de las conciencias” de imponer su proyecto del pensamiento único.

Monreal y Adán Augusto, ¿operan en tándem?

Innegable que el escándalo de las camionetas de salud se armó para descarrilar la candidatura a la gubernatura de Chihuahua de la senadora Andrea Chávez, a quien apoya el coordinador de los senadores morenistas Adán Augusto López Hernández.

Curioso que, a pesar de que trascendió que la Secretaria del Bienestar, Adriana Montiel, ya desistió de su aspiración a la candidatura en Chihuahua, en San Lázaro diputados morenistas exigen su renuncia a la Secretaría.

La lógica lleva a concluir que Adán Augusto López desde el senado y **Ricardo Monreal desde la Cámara de Diputados**, como en otras ocasiones, operan en tándem para desbrozarle el camino a la senadora Chávez. ¡Ah, tener amigos así!

NOTAS EN REMOLINO

Nadie debe sorprenderse porque la Presidenta Claudia Sheinbaum haya designado a Rosa Icela Rodríguez como su representante en los funerales del Papa Francisco, pues constitucionalmente es la primera en la línea de sucesión ... Migrar no es un crimen, dijo ayer 22 de abril, el secretario de Organización de Morena, Andrés Manuel López Beltrán ... Desde la Presa “El Cuchillo” se ha empezado a surtir agua a Texas, dicen desde Nuevo León... Actual lo escrito por Dickens: “Era el mejor de los tiempos y era el peor de los tiempos; la época de las creencias y de la incredulidad; la edad de la sabiduría y también de la locura; de la luz y las tinieblas; de la primavera de la esperanza y el invierno de la desesperación. Todo lo poseíamos, pero no teníamos nada ... época tan parecida a la actual”